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---------- O Excelentíssimo Presidente disse que as juntas de freguesia deviam mediatizar essas 

informações. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

---------- O Senhor Vice-Presidente disse que existe um contacto permanente com as juntas de 

freguesia, através do envio de relatórios e com informações transmitidas, por contacto 

telefónico.--------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------- A Chefe de Gabinete, Dr." Ana Isabel Madeira Mora Sampaio Caixinha Duque disse 

que já tinha sido dado apoio a cerca de quarenta pessoas, com idas à farmácia, ao supermercado, 

deslocações ao Centro de Saúde, efetuar pagamento de contas, bem como outras situações que 

têm sido reportadas e que, cada vez existe mais procura, parecendo que se está a conseguir 

assegurar as necessidades da população mais vulnerável.-----------------------------------------------

---------- O Senhor Vereador Pedro Álvaro Ribeiro Terré Rodrigues perguntou se a Câmara tinha 

conhecimentos se na Santa Casa da Misericórdia da Golegã estavam a ser feitos testes ao Covid-

19, tendo o Excelentíssimo Presidente respondido que a tutela tinha optado por iniciar realização 

dos testes, no distrito da Guarda e que só, mais tarde, seriam realizados noutros núcleos e, referiu 

que, na sua opinião, a Santa Casa da Misericórdia da Golegã está a cumprir os seus objetivos. --

---------- O Senhor Vereador Pedro Álvaro Ribeiro Terré Rodrigues disse pode haver o caso das 

funcionárias que prestam serviço externo, poderem ser um veículo de contaminação, apesar de 

toda a proteção que utilizam, tendo o Excelentíssimo Presidente respondido que as funcionárias 

da Santa Casa da Misericórdia da Golegã que prestam serviço no exterior usam luvas e máscara, 

protegendo-se a si e aos utentes. -----------------------------------------------------------------------------

---------- A Chefe de Gabinete, Dr." Ana Isabel Madeira Mora Sampaio Caixinha Duque referiu 

que a Santa Casada Misericórdia da Azinhaga e a Casa do Povo do Pombalinho, com os apoios 

que têm dado aos utentes do Centro de Dia, têm assegurado as necessidades dos mesmos. -------

---------- O Excelentíssimo Presidente referiu que ainda não tinha feito sentido ativar o Plano de 

Emergência Municipal, e que foi muito agradável a colaboração da Agrotejo e dos agricultores 

do nosso Concelho que se disponibilizaram para realizar a desinfeção das ruas. --------------------

----- APROVAÇÃO DA ATA: 
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---------- O Excelentíssimo Presidente solicitou a dispensa da leitura da ata d 

da Câmara Municipal da Golegã realizada no dia 19 de março de 2020, uma vez que a mesma 

tinha sido envida, digitalmente a todos os membros do Executivo Municipal, tendo esta sido 

aprovada, por unanimidade. ----------------------------------------------------------------------------------

--- DISPONIBILIDADE DE TESOURARIA: ---------------------------------------------------

--------- A Câmara tomou conhecimento do balancete de Tesouraria relativo ao último dia útil, o 

qual acusa um saldo de disponibilidades no valor de 127.935,28€ (Cento e vinte e sete mil 

novecentos e trinta e cinco euros e vinte e oito cêntimos); ----------------------------------------------

---------- Operações Orçamentais: 97.1 77,85€ (Noventa e sete mil cento e setenta e sete euros e 

oitenta e cinco cêntimos), --------------------------------------------------------------------------------------

---------- Operações não Orçamentais: 30.757 ,43€ (Trinta mil setecentos e cinquenta e sete euros 
- _. ) 

e quarenta e tres cenlimos .------------------------------------------------------------------------------------

--- ORDEM DO DIA: -_._-----
1 - Junta de Freguesia do Pombalinho -----------------

---Apoio às famílias do Concelho da Golegã:----------------

---------- Foi presente à Câmara o oficio n.03 da Junta de Freguesia do Pombalinho, datado de 25 de março 

de 2020, com uma proposta de apoio às famílias do Concelho da Golegã.-----------------------------

---------- A Câmara deliberou, por unanimidade, dar conhecimento à Junta de Freguesia do 

Pombalinho que os serviços estão a equacionar quais as melhores medidas a adotar, para 

proteger os munícipes dos efeitos económicos provocados pela Pandemia Covid-19.--------------

--- 2 - PSD - Secção da Golegã 

---Proposta de isenção de taxas municipais - Pandemia Covid-19: ---------

---------- Foi presente à Câmara uma proposta de isenção de taxas da Secção da Golegã do PSD, datada de 

18 de março de 2020. -------------------------------------------------------------------------------------------------

---------- O Senhor Vereador Dr. Luís Filipe Santana Júlio referiu que o Concelho da Golegã é o que tem a 

água mais barata.------------------------------------------------------------------------------------------------------

__________ O Senhor Vereador Pedro Álvaro Ribeiro Terré Rodrigues disse que isto não é tempo 

para questões políticas.----------------------------------------------------------------------------------------
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-------- A Câmara deliberou, por unanimidade, dar conhecimento ao PSD-Secção da Golegã 

que os serviços estão a equacionar quais as melhores medidas a adotar, para proteger os 

munícipes dos efeitos económicos provocados pela Pandemia Covid-19. -----------------------------

3 - Desafetação de parcela de terreno do domínio público para o domínio privado do 

Município da Golegã - EN365 -Estrada Municipal de Vale Pintos: ----------

---------- Foi presente à Câmara a informação n.o 1257, datada de 26 de março de 2020, sobre a 

desafetação de parcela de terreno do domínio público para o domínio privado do Município da 

Golegã - EN365 -Estrada Municípal de Vale Pintos.-----------------------------------------------------

---------- A Câmara deliberou, por unanimidade, nos termos do disposto na alínea q) do número 

I, do artigo 25° da Lei 75/2013, de 12 de setembro, remeter a proposta de desafetação da parcela 

de terreno sita na EN365 -Estrada Municipal de Vale Pintos, do domínio público para o domínio 

privado do Município da Golegã, à aprovação da Assembleia Municipal.----------------------------

---4-ANTE: 

--- 4.1 - Pedido de isenção das taxas municipais / Campeonato Regional Centro de 

Equitação de Trabalho: ----

---------- Foi presente à Câmara a informação n.O 375, datada de 12 de fevereiro de 2020, sobre o 

pedido de isenção da ANTE do pagamento das taxas municípais referentes ao apoio cedido para 

o Campeonato Regional de Equitação de Trabalho.------------------------------------------------------

----------- Neste momento, o Senhor Vice-Presidente e o Excelentíssimo Presidente, nos termos 

da alínea a) do n.ol do art.o 69 do Código do Procedimento Administrativo, ausentaram-se da 

reunião.----------------------------------------------------------------------------------------------------------

--- Face à falta de quórum, a Câmara deliberou, por unanimidade dos membros presentes, 

que este ponto seja integrado na ordem de trabalhos da próxima reunião de Câmara, a realizar no 

dia 16 de abril de 2020.----------------------------------------------------------------------------------------

--- 4.2 - Pedido de isenção das taxas municipais / Prova Equestre de Equitação de 

Trabalho: ---
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---- Foi presente à Câmara a infonnação n.o 385, datada de 12 de fevereiro de 2020, sobre o 

pedido de isenção da ANTE do pagamento das taxas municipais referentes ao apoio cedido para 

Prova Equestre de o Campeonato Regional de Equitação de Trabalho.--------------------------------

----------- Neste momento, o Senhor Vice-Presidente e o Excelentíssimo Presidente, nos tennos 

da alínea a) do n.OI do art.o 69 do Código do Procedimento Administrativo, ausentaram-se da 

reunião.-------------------------------------------------------------------------------------------------------

--- Face à falta de quórum, a Câmara deliberou, por unanimidade dos membros presentes, 

que este ponto seja integrado na ordem de trabalhos da próxima reunião de Câmara, a realizar no 

dia 16 de abril de 2020. ---------------------------------------------------------------------------------------

--- 5 - Rancho Folclórico Os Campinos da Azinhaga ---------------

- - - Pedido de isenção das taxas municipais / Cedência de transporte: ----------------------

--------- Foi presente um pedido de cedência de transporte pelo Rancho Folclórico Os Campinos 

da Azinhaga, datado de 24 de março de 2020.-------------------------------------------------------------

---------- A Câmara deliberou, por unanimidade, nos tennos e com os fundamentos da 

infonnação em apreço e considerando a pertinência e o interesse para o Municipio da atividade 

em causa, isentar o Rancho Folclórico Os Campinos da Azinhaga do pagamento das taxas 

municipais referentes à cedência de transporte para participação em festivais de folclore, nos dias 

I e 22 de agosto de 2020, na Figueira da Foz e no Seixal, respetivamente. --------------------------

--- 6 - Aprovação de deliberações em mlnuta:-----------------

---------- Nos tennos do n.03 do art.O 57° da Lei n° 75/2013, de 12 de setembro, foi deliberado, 

por unanimidade, para que produzam efeitos imediatos, aprovar as deliberações constantes nos 

pontos I, 2,3, 4, 4.1, 4.2 e 5.---------------------------------------------------------------------------------

~NC~RRAM~NTO: -----------------------------------------------------------------------------

---------- Quando eram dezoito horas e quarenta e cinco minutos, o Excelentíssimo Presidente a 

presidir deu por encerrados os trabalhos desta reunião, da qual foi lavrada a presente ata, que vai 

ser por si assinada e pela Assistente Técnica, Isabel Maria da Conceição Centeio Gameiro que a 

secretariou.------------------------------------------------------------------------------------------------------
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o Presidente da Câmara: 

A Assistente Técnica: 
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